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Compte-rendu du comité de quartier La Plaine La Prairie 

du 7 février 2018 
 

Présents : Edith Pescheux, élue référente ; Pierre-Yves Robin, élu référent ; Jean-Paul Notte, chargé de 

mission sécurité et tranquillité.  

Environ 12  participants. 

Compte rendu : Lionel Jeanjean, Albane Mervelet   

 

- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- 

 

Ordre du jour : 

1) Réponses aux questions du comité de quartier du 20 septembre 2017 – 2) Nouvelles questions – 3) 

Avancement de l’aménagement du square de la Prairie – 4) Dalle du Marché – 5) Projets 

d’aménagements (Belgrand, vidéo surveillance) – 6) Bilan sur la fibre - 7) Aménagement station Vélib’ 

– 8) G20 / Centre médical. 

 

- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :- :-  

 

1) Réponses aux questions du 20 septembre 2017 : 

� Accès à l’entrée du magasin G20 côté rue Marc Sangnier : la demande de marches a été faite par la 

direction des services techniques à l’ASL des copropriétés des magasins et les travaux sont prévus en 

corrélation avec la Ville. 

� La traversée de l’avenue de France pour accéder à l’école maternelle : demande d’un coussin 

ralentisseur faite auprès du Département. 

� Abri bus du 184 avenue de France : équipement concernant Decaux qui doit faire partie cette année 

du nouveau marché. 

� Nuisances place Edouard Herriot : les arcades font parties de la copropriété de la rue F. Villon. Un 

travail conjoint avec la Ville, le commissariat et les commerces, permet l’amélioration des lieux. Une 

première étape  a été faite concernant le service d’hygiène et salubrité puisque la laverie a été fermée, 

et le nettoyage est plus périodique. 

Une nouvelle convention sera élaborée entre la mairie et la copropriété pour l’entretien du site. 

� Eclairage place E. Herriot : demande faite au territoire pour l’analyse du dispositif et la remise aux 

normes est prévue début de l’été. 

� Stationnement rue Marc Sangnier : passage de la police municipale pour verbalisations et prévisions 

de la continuité des barrières sur le trottoir côté place E. Herriot. 

� Rond-point du Crous : stationnement illicite et récurrent sur les trottoirs. La Ville poursuit une étude 

pour éviter ce stationnement. Pour l’ex commerce Cocci le bailleur recherche un nouveau 

commerçant. 

� Container à verres près de la fabrique : ce container ne peut être déplacé car c’est le seul lieu 

permettant l’accès du camion de ramassage. 

� Pigeons : nouveau système expérimenté au centre-ville pour éviter la prolifération. Un essai est 

actuellement testé avec le commerce Château Rouge.  

Pour utiliser ce dispositif en habitat collectif, il faut s’adresser aux bailleurs et aux syndics pour plus de 

renseignements. 

� Ex SAIEM : réunion publique prévue en mars concernant les travaux prévus sur ces bâtiments. 

 

 

2) Nouvelles questions : 

� Demande de rampes pour les escaliers menant de la rue F. Rude à l’école et de l’école au sentier  

des bâtiments du 6 et 4 allée des Lours. 

� Encombrants : des habitants de l’Haÿ les Roses viennent déposer leurs matériels sur le trottoir de la 

continuité rue de Provence, qui longe la fin des rues de Flandre de Normandie et de Bretagne (à 

l’opposé de la rue du Bourdonnais). 
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� Sentiers Beauséjour, Dupuis et Lours : demandes 1-de sacs canins, 2-réfection des cheminements et 

3-qui doit entretenir ces sentiers ? 

� Demande d’éclairage aux passages piétions sur les grands axes (cf. le passage piétons av. de la 

Division Leclerc près du 62) et la réfection des peintures au sol. 

� Poste La Plaine : rester vigilants et mobilisés. 

� Les jeux de ballons sur la dalle du Marché dégradent le mur à côté de la salle du billard. Possibilité 

pour une protection sur le mur ? 

� Rue François Rude, par endroit, l’empierrement est descellé et concernant le dernier plot côté 

bâtiment De Lattre, il ne reste qu’un morceau qui dépasse du sol. 

 

3) Square de la Prairie : 

� Les travaux sont en cours d’achèvement et les places de parking sont réservées pour la Fabrique. 

 

4) Dalle du Marché : 

� Les dalles du sol ont été nettoyées et celles abîmées refaites. De nouveaux bancs ont été installés. 

Les arbres doivent être changés. 

Les avaloirs trop petits ont été refaits et les canalisations réparées afin éviter les infiltrations dans le 

parking. 

� Des pots de fleurs seront déposés sur la dalle. 

 

5) Projet d’aménagement :  

� Belgrand : le parking sera résidentialisé, les voieries internes seront refaites, les jeux d’enfants 

seront clôturés avec des bancs déposés à l’intérieur. 

� Vidéo-surveillance : une étude est en cours pour réorganiser le système de vidéo-surveillance, l’OPH 

est associé à l’étude pour cibler les endroits difficiles. 

 

6) Bilan sur la fibre : 

� 80% de la fibre couvre la commune de Cachan, il est prévu par Orange qu’au 1er semestre 2019  

100% de la fibre couvrira Cachan. 

� Pour connaître la possibilité de l’éligibilité à la fibre, vous pouvez vous renseigner à la mairie auprès 

de Monsieur Pierre-Yves Robin, à vos bailleurs ou syndics.  

 

7) Stations « Vélib’ » : 

� Nouveau prestataire en place pour Paris et communes limitrophes  

� Cachan prévoit d’installer 5 stations : 2 près du RER (Arcueil-Cachan et Bagneux), 1 à la Plaine, 1 

dans le centre- ville et la dernière en haut du coteau av. G. Péri/ Saussaies. 

� Il existe aussi un libre- service des vélos de coloris jaune ou vert, sans station de rassemblement, 

mais ceci semble difficile à définir. 

 

8) G20 / centre médical : 

� Le centre médical est la propriété de G20. Rencontre de la ville avec G20 afin de trouver des 

prestataires pour ce cabinet médical. 

 

9) Infos : 

� Les magasins Château Rouge et la sandwicherie, situés Place E. Herriot ont été fermés pour non-

conformité. 

 

 

 


